
Subject: Fin temporär absetzen wegen Gewöhnungseffekt?
Posted by amigo77 on Sat, 18 Apr 2009 17:51:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

kann es sinnvoll sein, Propecia bzw. Finasterid mal eine paar Monate oder nen halbes Jahr
abzusetzten nachdem man es jahrelang genommen hat? Hab das Gefühl, dass bei mir (und
vielleicht auch anderen) ein körperlicher Gewöhnungseffekt einsetzt, der das Medikament
wirkungslos macht, sprich der Körper gleicht die künstliche systemische Reduzierung der
DHT-Produktion selber aus, so dass die DHT-Level dann wieder normal (=schlecht für die
Haare) sind.
Hat jemand Erfahrungen dazu?

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=3904
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=14546&goto=155797#msg_155797
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=155797
https://www.alopezie.de/fud/index.php

